

ABSTRAK

Suhawati, (2018). Hubungan Penggunaan Jamban sehat dan Kebiasaan Cuci Tangan dengan Kejadian Cacingan pada Anak Sekolah SDN 1 Desa Sigar Penjalin Kecamatan Tanjung. Skripsi. Program Studi SI keperawatan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Hamzar.

Bimbingan, Drs.H.MUH.Nagib,M.Kes. sebagai pembimbing I, dan Idham Ilyas,S.Sos. selaku pembimbing II.

Penyakit cacingan merupakan penyakit yang prevalensinya sangat tinggi di Indonesia, terutama cacing usus yang ditularkan melalui tanah. Penyebabnya adalah faktor personal hygiene, sanitasi lingkungan dan cacing. SDN 1 Desa Sigar Penjalin Kecamatan Tanjung merupakan salah satu dasar dengan angka cacingan yang tinggi di setiap tahunnya dan pada tahun 2018 jumlah peserta didik yang positif cacingan adalah 15 orang. Peneliti ini bertujuan untuk mengetahui hubungan penggunaan Jamban sehat dan kebiasaan cuci tangan dengan kejadian cacingan.

Rancangan penelitian yang digunakan adalah Case Control dengan pendekatan Retrospektif, dimana sampel siswa yang menderita cacingan sebagai kasus dan siswa yang tidak menderita cacingan sebagai kontrol.

Adapun penelitian yang dilakukan terhadap 30 responden setelah di ekliusi yang terdiri dari 15 kasus dan 15 kontrol, dengan menggunakan uji chi-square didapatkan hasil nilai koefisien korelasi (df) sebesar 8,571, dan nilai Asymp. sig. (2-sided) 0,03, dan nilai p.valuenya 0,05 yang berarti ada hubungan penggunaan Jamban sehat dan kebiasaan cuci tangan dengan kejadian cacingan di SDN 1 Sigar Penjalin Kecamatan Tanjung.

Berdasarkan hasil analisis silang dapat disimpulkan bahwa ada hubungan penggunaan Jamban sehat dan kebiasaan cuci tangan dengan kejadian cacingan dengan faktor resiko yang paling dominan dari kriteria Jamban sehat dan kebiasaan cuci tangan baik pada kasus maupun kontrol adalah kotoran tidak dapat dijamah oleh serangga dan tikus, serta mencuci tangan dengan sabun dan air setelah buang air besar (BAB), dan mencuci tangan sebelum dan sesudah makan. Penulis berharap agar siswa dapat menerapkan perilaku hidup bersih dan sehat (PHBS) dalam kehidupan sehari-hari.

Kata kunci : “ *Jamban Sehat, Mencuci Tangan dan Kejadian Cacingan*”.